

Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**Copyright © United Nations 1996
All rights reserved
Manufactured in the United States of America**

**Copyright © Nations Unies 1996
Tous droits réservés
Imprimé aux Etats-Unis d'Amérique**



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 1474

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1996

***Treaties and international agreements
registered or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 1474

1987

I. Nos. 24992-25091

II. No. 969

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 16 July 1987 to 22 July 1987*

	<i>Page</i>
No. 24992. Multilateral:	
Community-COST Concertation Agreement on a concerted action project in the field of artificial intelligence and pattern recognition (COST Project 13) (with annexes). Concluded at Brussels on 4 December 1985	3
No. 24993. European Economic Community, Norway and Switzerland:	
Community-COST Concertation Agreement on a concerted action project in the field of plant in vitro culture (COST Project 87) (with annexes). Concluded at Brussels on 25 September 1986	61
No. 24994. Multilateral:	
Community-COST Concertation Agreement on a concerted action project in the field of aquatic primary biomass (marine macroalgae) (COST Project 48) (with annexes). Concluded at Brussels on 25 September 1986	119
No. 24995. World Health Organization and Brunei Darussalam:	
Basic Agreement for the establishment of technical advisory co-operation relations. Signed at Bandar Seri Begawan on 16 October 1986 and at Manila on 10 November 1986	173
No. 24996. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia:	
Guarantee Agreement— <i>Seventh Railway Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 27 October 1980). Signed at Washington on 28 December 1982	183
No. 24997. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia:	
Guarantee Agreement— <i>Power Development Finance Project</i> (with General Conditions Applicable to Loan and Guarantee Agreements dated 27 October 1980). Signed at Paris on 27 June 1984	185

***Traités et accords internationaux
enregistrés ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 1474

1987

**I. N^{os} 24992-25091
II. N^o 969**

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 16 juillet 1987 au 22 juillet 1987*

	<i>Pages</i>
N^o 24992. Multilatéral :	
Accord de concertation Communauté-COST relatif à une action concertée dans le domaine de l'intelligence artificielle et de la reconnaissance des formes (Action COST 13) [avec annexes]. Conclu à Bruxelles le 4 décembre 1985	3
N^o 24993. Communauté économique européenne, Norvège et Suisse :	
Accord de concertation Communauté-COST relatif à l'action concertée dans le domaine des cultures végétales in vitro (Action COST 87) [avec annexes]. Conclu à Bruxelles le 25 septembre 1986	61
N^o 24994. Multilatéral :	
Accord de concertation Communauté-COST relatif à une action concertée dans le domaine de la biomasse primaire aquatique (macro-algues marines) [Action COST 48] (avec annexes). Conclu à Bruxelles le 25 septembre 1986	119
N^o 24995. Organisation mondiale de la santé et Brunéi Darussalam :	
Accord de base concernant l'établissement de rapports de coopération technique de caractère consultatif. Signé à Bandar Seri Begawan le 16 octobre 1986 et à Manille le 10 novembre 1986	173
N^o 24996. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat de garantie — <i>Septième projet relatif au chemin de fer</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 27 octobre 1980). Signé à Washington le 28 décembre 1982	183
N^o 24997. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Colombie :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif au financement du développement de l'énergie électrique</i> (avec Conditions générales applicables aux contrats d'emprunt et de garantie en date du 27 octobre 1980). Signé à Paris le 27 juin 1984	185